

Lledó comienza el curso con un aumento de alumnos del 8%

El Bachillerato registra una gran demanda tanto por los excelentes resultados obtenidos en la Selectividad como por la oferta de Bachillerato Internacional

E. M. CASTELLÓN

Más de 850 alumnos de Agora Lledó International School se reincorporaron durante la jornada de ayer jueves a sus aulas adelantándose así al comienzo oficial del curso 2018/2019 en la Comunidad Valenciana. El objetivo de avanzar el inicio de curso se centra en contribuir a la conciliación familiar de los padres castellonenses, a los que se le prestó servicio en el colegio hasta mediados del mes de agosto.

Según explicó el director del centro, Luis Madrid, «damos inicio a este curso con una gran noticia ya que el número de alumnos que confían en nuestra filosofía educativa se ha incrementado un 8%». De esta manera, se ha registrado una mayor matriculación en todas las etapas, experimentando una gran demanda en Bachillerato, animada por los excelentes resultados de las pruebas de Selectividad. «El Bachillerato Internacional, que ya

acumula cinco promociones, cuenta con una gran aceptación entre los estudiantes ya que ofrece una formación idónea que permite el acceso a todas las universidades del mundo», indica Madrid.

Entre las novedades de este curso destacar el proyecto de robótica, así como también la celebración del Festival de Música Internacional que tendrá lugar en enero y concentrará en Lledó 200 niños procedentes de toda Europa.



El colegio Agora Lledó International School ha comenzado las clases. EL MUNDO

el Periódico Mediterráneo

MEDITERRÁNEO

REGRESO A LAS AULAS

Ágora Lledó International inicia el curso escolar de forma anticipada

Agora Lledó International empieza el curso de manera adelantada al inicio oficial con el objetivo de facilitar la conciliación familiar y abriendo sus puertas en jornada completa de 7.30 a 19.00 horas, a la vez que continúa rigiéndose por calendarios internacionales con más días lectivos, necesarios según el programa de estudios de la institución.

Este año, más de 850 alumnos se incorporarán al centro castellonense con el objetivo de mejorar los excelentes resultados académicos, Deportivos y Musicales del curso pa-

sado, que avalan a Lledó como uno de los mejores colegios de la Comunitat Valenciana.

Asignatura pionera

Entre las muchas novedades que Ágora Lledó ofrece este curso, cabe destacar la incorporación de la asignatura de Robótica de manera curricular, una materia pionera en la provincia, e incluyendo las últimas novedades educativas a nivel internacional.

A juicio del director Luis Madrid, «el aumento de más de un 7% de alumnos con respecto al año anterior es fruto de

la proyección internacional del colegio, que atrae a numerosas familias extranjeras y profesionales que se están radicando en la provincia como consecuencia de la mayor demanda de trabajo cualificado.»

De esta forma, explica Madrid, «ya son más de 20 nacionalidades las que son habituales entre las familias de Lledó, que darán un paso más en su internacionalización al organizar, durante el mes de enero, un Festival Internacional de Música que contará con la presencia de más de 200 alumnos de cinco países europeos.»



► El centro adelanta el curso para adaptarse a los calendarios internacionales.